

MÁS INFORMACIÓN EN: www.binefar.es

Subvención municipal de 10.000 euros a las campañas del comercio local

El convenio lo firmaron Patricia Rivera y Alba Subías e incluye las rebajas de verano y los actos de Navidad

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la presidenta de la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y la Litera, Alba Subías, firmaron el pasado 27 de junio un convenio de colaboración por el que el Ayuntamiento subvenciona con 10.000 euros -el cien por cien del coste- el proyecto "Rebajas nocturnas y campaña de Navidad 2023", promovido por la agrupación comercial.

El objetivo de este convenio es dinamizar y estimular al sector empresarial del municipio, especialmente al pequeño comercio de proximidad que se configura como un eje vertebrador de la localidad, fomentando el consumo en nuestra población y favoreciendo en definitiva el mantenimiento del tejido comercial y el empleo. Tanto las Rebajas Nocturnas, como la Campaña de Navidad se configuran como un revulsivo en la economía de muchos negocios, con los que el Ayuntamiento colabora a través de la Asociación, que sin esta ayuda no podría alcanzar los objetivos de estímulo que se requieren.

Patricia Rivera agradeció a la Asociación de Comercio su buena disposición e incidió en que "somos conscientes de que es un sector que necesita apoyo y que este convenio es uno de los primeros pasos para trabajar en cooperación". La alcaldesa mencionó su paso profesional por el sector del comercio y dijo conocer "la labor tan importante que se desempeña desde la asociación por y para todos los comerciantes de Binéfar".

Alba Subías también agradeció el apoyo municipal, "que beneficia a la comunidad y al colectivo". La asociación, por su parte, se compromete a desarrollar una serie de actividades de dinamización durante los dos periodos descritos. Concretamente, la jornada de Rebajas Nocturnas de este verano se celebró el 30 de junio de 22.00 a 24.00 h, en la que una veintena de comercios ofrecieron promociones y descuentos especiales a sus clientes, combinando la apertura nocturna de establecimientos con espectáculos creados por Dj, músicos, dibujantes, caricaturistas y un elenco de hasta 18 artistas que actuaron en las inmediaciones de los comercios o en su interior.



Patricia Rivera (izquierda) y Alba Subías, tras la firma del convenio en la casa consistorial.

Reunión en el CAyC

Patricia Rivera, alcaldesa de Binéfar, asistió el pasado 12 de julio a la reunión con ayuntamientos convocada por la Comunidad General de Regantes del Canal de Aragón y Cataluña (CAyC). Se trataba de establecer un primer contacto con los nuevos representantes políticos de esta parte de los usuarios del Canal de Aragón y Cataluña, así como tratar algunos asuntos pendientes.



🙆 La alcaldesa de Binéfar asistió a la reunión convocada por la CGR del Canal de Aragón y Cataluña.

Iniciados trámites para la redacción del proyecto de una nueva arteria de abastecimiento de agua

La alcaldesa, Patricia Rivera, ha decidido impulsar esta obra, que ya cuenta con una memoria valorada

El Ayuntamiento de Binéfar ha iniciado los trámites para sacar a concurso la redacción del proyecto para la construcción de una nueva arteria de abastecimiento de agua a la población, que se complementaría con la actual y evitaría los cortes de suministro en caso de avería, como ha ocurrido recientemente al reproducirse un problema recurrente de reventones a causa de la antigüedad de la instalación.

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, ha decidido impulsar este proyecto, del que ya existe una memoria valorada de octubre de 2022, dado que en la actualidad la población solo cuenta con una arteria de abastecimiento de agua con más de tres décadas de antigüedad y que provoca problemas de suministro cada vez que se produce una avería en el ramal princi-

pal. "Todos somos conscientes del grave problema que tiene Binéfar en el abastecimiento de agua. Nosotros hemos ido reclamando siempre que se adopten soluciones para que Binéfar cuente con un buen suministro de agua para los vecinos, por esto hemos relanzado una memoria que ya estaba redactada, pero que estaba paralizada, e iniciado el procedimiento de contratación para la redacción del proyecto de la obra", explica la alcaldesa.

Patricia Rivera considera que con la solución propuesta, dos arterias de suministro de agua a la población —la existente y la nueva-, "sería más difícil que surgieran problemas de cortes de abastecimiento por averías, como ha ocurrido estos últimos años". En cuanto a la financiación, la alcaldesa explica que "esta primera

fase la sufragaremos con fondos propios del Ayuntamiento, porque ya existia una partida para ello. Una vez esté redactado el proyecto tendremos conocimiento del coste real que tendrá la obra, para la que, mientras tanto, buscaremos financiación a través de subvenciones, tanto de fondos europeos como del Gobierno de Aragón".

"Lo principal ahora es iniciar el procedimiento de esta arteria secundaria que necesitamos en Binéfar, de modo que procuraremos que no haya interrupciones en la tramitación para poder resolver esta carencia y que la población de Binéfar tenga la calidad de servicio que necesita", concluye la alcaldesa.

La redacción del proyecto parte de una memoria valorada que se mandó redactar en 2022 y que tenía por objeto definir las actuaciones necesarias para mejorar el sistema de abastecimiento y distribución de agua potable a la población de Binéfar, con el fin de garantizar dicho suministro en todo momento. Entre las soluciones barajadas, se propone la construcción de un segundo ramal de abastecimiento a Binéfar, aprovechando el trazado de un antiguo ramal al que sustituyó la arteria que ahora está en servicio y que tiene un trazado diferente ya que discurre por el camino de El Pueyo. Para el nuevo proyecto, se ha tenido en cuenta la población estable y estacional y su futuro crecimiento además de la reserva de agua necesaria para el abastecimiento en caso de incendio.

La redacción del proyecto, una vez esté resuelto el concurso público al que se someterá, llevará varios meses de trabajos, a los que habrá que sumar los de licitación y ejecución de las obras, ya que se trata de una actuación de gran envergadura y que requiere superar un buen número de trámites.



Seis ediles del PP, VOX y PAR están al frente de las distintas áreas municipales

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, ha delegado en seis concejales del equipo de gobierno -tres del PP, dos de VOX y uno del PAR- la gestión de las áreas municipales del Ayuntamiento de Binéfar.

Las delegaciones que se han designado por la alcaldía son para los concejales César Enrique Pardos (Educación, Sanidad, Festejos y Actos Populares), Sergio Serra (Servicios, Medio Ambiente y Turismo), Beatriz Oliván (Cultura y Deportes), José Miguel Burillo (Hacienda, Obras y Urbanismo), Beatriz Isabel de Pano (Bienestar Social, Juventud, Transformación Digital, Régimen Interior y Personal), y Miguel Ángel Pascual (Fomento y Desarrollo).

En cuanto a los tenientes de alcalde, se han nombrado cuatro: Sergio Serra, José Miguel Burillo, Beatriz Oliván y César Pardos, por orden de primero a cuarto. Estos mismos ediles, junto con la alcaldesa, integran la junta de gobierno local.

Por otro lado, en el pleno extraordinario del pasado 28 de junio se dio cuenta de la constitución de los grupos políticos, así como de la designación de portavoces y sus suplentes. Se han constituido seis grupos políticos, uno por partido con representación municipal.

Los grupos políticos se denominarán:

PP-POPULARES BINÉFAR.

PORTAVOZ Sergio Serra, suplente Beatriz de Pano.

PSOE- GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA.

PORTAVOZ Alfonso Adán, suplente Juan Carlos García.

VOX- GRUPO MUNICIPAL DE VOX.

PORTAVOZ Beatriz Oliván, suplente Miguel Ángel Pascual.

CAMBIAR BINÉFAR- GRUPO MUNICIPAL CAMBIAR BINÉFAR.

PORTAVOZ Iván Holgado.

CHA- GRUPO MUNICIPAL DE CHUNTA ARAGONESISTA.

PORTAVOZ José Miguel Ferrer.

PAR- GRUPO DEL PARTIDO ARAGONÉS EN BINÉFAR.

PORTAVOZ José Miguel Burillo.



El consistorio, reunido en pleno el 28 de junio pasado.



EL SERVICIO DE LUDOTECA MUNICIPAL INICIA LA NUEVA TEMPORADA EL LUNES **18 DE SEPTIEMBRE**

Lugar C/ Tarragona, 8

15.00 a 20.00 h

de lunes a viernes.

La Escuela Infantil amplía el comedor y adapta horarios



El inicio de curso conllevará novedades, como la ampliación de plantilla y la instalación de un ascensor



La Escuela Infantil Municipal iniciará el curso el 4 de septiembre con una matrícula excepcional, lo que ha obligado a adaptar el servicio a las necesidades que se presentan ante el incremento de alumnos. Las mejoras más importantes, que fueron trasladadas a las familias en la reunión previa al inicio del curso celebrada el pasado 8 de agosto, son la habilitación de un segundo comedor, la adaptación de horarios, la instalación de un ascensor y la ampliación de la plantilla con dos nuevos técnicos de apoyo. Estas medidas responden, según explica la concejala de Régimen Interior y Personal, Beatriz de Pano, a las demandas de las familias y a las necesidades señaladas desde la dirección del centro y el AMPA.

La gran demanda de plazas para la Escuela Infantil Municipal para este curso ha desbordado las previsiones del centro, sobre todo del servicio de comedor para el que se prevé que casi se dupliquen los usuarios (de unos 25/30 a 52). El comedor actual no puede absorber esta demanda, por lo que el Ayuntamiento ha

decidido dotar al centro de un segundo comedor, que ya se está habilitando. Este nuevo espacio genera la necesidad de personal para atenderlo, la concejala de Régimen Interior y Personal indica que esto se ha subsanado con la adaptación de los horarios por parte de la plantilla, la contratación de dos nuevos técnicos y cubriendo la plaza de auxiliar que había vacante.

Así pues, el centro abrirá a las 7.45 h, atendida por dos técnicos, y la entrada se prolongará hasta las 9.15 h, mientras que el servicio de corresponsables se concentra en el horario de tarde, de 16.00 a 18.15 h. En cuanto al servicio de comedor estará disponible a partir del 7 de septiembre para los matriculados en el curso pasado, mientras que el resto de usuarios podrán utilizarlo a partir del 2 de octubre ya que se está habilitando el espacio para el segundo comedor.

Beatriz de Pano señala que, además, durante el presente curso –también debido a la alta demanda de plazas-, se han tenido que distribuir los alumnos en unidades mixtas, es decir, con niños de cero a uno y de uno a dos años, experiencia que ya se ha vivido en otros cursos anteriores por la misma causa.

En cuanto a las mejoras en el centro, se abordará la instalación de un ascensor para cubrir las necesidades de los usuarios con necesidades especiales y movilidad reducida —en el presente curso hay alumnos que precisan este apoyo-, cuyas obras estaba previsto que comenzaran este mes de agosto y así preparar el espacio para ubicar el ascensor cuando se disponga de él. La concejala comenta que esta obra se acomete con la partida de accesibilidad que está incluida en el presupuesto de este año.

Por último, el Ayuntamiento ha decidido cerrar durante este curso el denominado patio azul debido a las goteras y filtraciones que presenta la cubierta, que será sustituida para poder estar habilitada en el curso 2024-2025.

ÓRTICO SULTURAL Septiembre 202

VIERNES

20.00 H Muestra de

FOLCLORE INTERNACIONAL.

Ballet Folclórico de La Paz (Bolivia) En Plaza España.



SÁBADO

19,00 H Acto de entrega de

"MI PRIMERA PAÑOLETA"

20,00 H Actuación de

BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA de Binéfar.

21.00 H

Presentación de majas/majos

Fiestas Mayores de Binéfar.

DOMINGO

19.30 A 21.00 H

GINCANA TAURINA. TALLERES Y MULTIJUEGOS

sobre tauromaquia para todas las edades. En plaza de España.



JUEVES

20.00 H

conferencia "La CORONA DE ARACÓN"

interpretaciones y mitos" por el profesor de historia Juan José Barragán.En salón de actos del Ayuntamiento.



SÁBADO

Pintura

(XI CONCURSO DE

MEMORIAL PEPE BELTRÁN

DE 18.00 A 20.00 H

EXPOSICIÓN en el Centro Cultural de todas las obras presentadas y las premiadas.

II Paella Popular

Hall del Recinto Ferial (Tickets a partir del 28 de agosto. Precio 6 €).

20.00 H

Actuación: Asociación de folclore Binéfar En Plaza España.

La edil de Cultura adelanta algunas de las líneas de actuación que espera desarrollar desde sus áreas municipales

BEATRIZ OLIVÁN:

"Quiero ampliar y mejorar el abanico de actividades culturales"

¿Cómo le gustaría abordar su tarea como edil de Cultura?

Me gustaría, además de respetar y mejorar lo que ya se venía haciendo y que estaba dando resultado, añadir nuestra impronta, realizando otro tipo de actividades, como podría ser la danza, música de diferentes estilos, dar más protagonismo a la biblioteca con presentaciones de libros o dar más protagonismo al folclore, por adelantar alguna pincelada, aunque iremos viendo conforme vayan pasando los meses y programando en ese sentido.

Su primer acto cultural destacado será el Pórtico Cultural, ¿ha introducido alguna novedad respecto a lo que ya le dejó programado su antecesor?

Sí, concretamente, dos. Una de las novedades que hemos querido incluir en este Pórtico Cultural de 2023 es una conferencia sobre la importancia de la Corona de Aragón, que intenta luchar contra los mitos e interpretaciones que se han utilizado para desvirtuar la historia. El conferenciante es un profesor de Historia, Juan José Barragán, que también es coautor de un libro sobre la Corona de Aragón que recomiendo encarecidamente porque es una manera de acercarse a la historia de nuestra Comunidad Autónoma. Por otro lado, el 3 de septiembre se han programado unos talleres y multijuegos infantiles, aunque también pueden participar personas de otras edades, que tienen como temática el mundo taurino. Los participantes podrán pintar, simular un encierro de San Fermín, se repartirán caramelos y juguetes y se realizarán diversos juegos... Es algo novedoso que quiere poner de relieve y resaltar actividades que no se venían realizando en estos años y que además de formar parte de nuestra cultura, había sido también demandado por los ciudadanos. La actividad es libre. todo el mundo puede ir si lo desea y ya verán que es otra manera de entretener culturalmente a todo aquel que quiera participar.

¿Qué echa en falta en la programación cultural de Binéfar?

¡Muchas cosas! Por ejemplo, actividades que le den más protagonismo al día del Pilar y la Hispanidad, que es nuestra fiesta; al día del Padre, homenajes a figuras relevantes de nuestra localidad y actividades centradas en los jóvenes y mayores; por supuesto, respetando cuestiones que estaban bien e introduciendo otras que creemos que deben tener cabida en la programación cultural de nuestra localidad.

¿Cree que la dotación cultural está cubierta?

No, se puede mejorar y siempre se pueden hacer muchas más cosas para que toda la población y toda demanda cultural esté cubierta y representada. No quiero adelantar nada, pero ya tenemos cosas en mente que iremos llevando a cabo conforme vaya avanzando la legislatura, dotando a la programación de más variedad de actividades, distracciones y espacios.

¿Ha tenido oportunidad de reunirse con las asociaciones?

Estoy manteniendo reuniones con distintas asociaciones deportivas. Teniendo en cuenta que el mes de agosto no es el más propicio y los técnicos de mis



áreas han estado de vacaciones, empezaremos a partir de ahora a reunirnos con las asociaciones culturales. De momento, he comenzado a entrevistarme con los clubes deportivos, como he dicho, para preparar la nueva temporada que también comienza en un mes. Todo el que quiera hablar conmigo, desde luego, estaré encantada de atenderle.

¿Qué les está trasladando?

Les he trasladado que estamos aquí para facilitar la labor a las asociaciones y clubes, así como para estimular el buen trabajo y la participación de todas ellas. Además de ponerme a disposición, les he pedido consejo, aportaciones y que nos trasladen qué carencias consideran que hay con respecto a ellas, de modo que todo lo que sea lógico y se pueda conseguir se intentará apoyar. Estamos a disposición de los ciudadanos y nosotros queremos acercar la cultura todavía más y sobre todo asuntos que se habían excluido por motivos ideológicos a los binefarenses y, por supuesto, queremos que las asociaciones, en la medida de lo posible, estén a gusto trabajando con este Ayuntamiento y que puedan desarrollar sus actividades

El Concurso de Pintura Rápida se celebrará el 9 de septiembre

La obra ganadora del premio de honor, que concede el Ayuntamiento, está dotada con 1.100 euros de premio

El XXXI Concurso de Pintura Rápida "Memorial Pepe Beltrán", que se celebrará en Binéfar el próximo 9 de septiembre dentro del Pórtico Cultural, ha abierto el plazo para la inscripción de los artistas que deseen participar. El premio de honor, que concede el Ayuntamiento de Binéfar, está dotado con 1.100 euros y el resto de premios, que se harán públicos a partir del 30 de agosto, los aportan las empresas y comercios patrocinadores que colaboran.

El concurso está abierto a todos los artistas que deseen participar y se celebrará el sábado 9 de septiembre de 2023 en horario de 8:00 a 13.30 horas. El plazo de inscripción está abierto hasta el próximo 8 de septiembre a las 12.00 h y

se efectuará a través de email en concursos@binefar.es. La organización devolverá el email con el número de inscripción asignado. Se recomienda formalizar dicha inscripción antes del día del concurso por motivos de organización, aunque también podrá realizarse el mismo día del concurso.

El tema de las obras será "Una mirada a Binéfar" (plazas, calles...). y sólo se admitirá una obra por artista, que podrá escoger la modalidad y estilo de pintura que desee. A los pintores participantes se les invitará a una comida, a las 14:00 h del día del concurso.

Las obras premiadas quedarán en propiedad de los patrocinadores. Todas las obras premiadas, y las de aquellos participantes que lo deseen, previa tasación del autor, serán expuestas en alguna de las salas de exposiciones del Ayuntamiento.



🛆 Una de las artistas que participó en la edición del concurso de pintura en 2022

LOS CAMPUS **CULTURALES SIGUEN SUMANDO USUARIOS**

Los dos turnos que han configurado este verano el campus cultural del Ayuntamiento de Binéfar han estado muy concurridos, confirmando la buena acogida de esta propuesta por los usuarios temporada tras temporada. Los dos grupos han disfrutado de multitud de actividades ligadas con la cultura, además de recibir a personas que les han introducido en distintas materias y de llevar a cabo talleres donde se han divertido y han sido creativos. En ambos turnos, recibieron la visita de la alcaldesa, Patricia Rivera, y de la edil de Cultura, Beatriz Oliván.





El Ayuntamiento subvenciona el programa "Conócenos" 2023

Patricia Rivera y Pilar Casado han firmado el convenio en el que se fija la aportación municipal y el programa de actividades

La quinta edición del programa divulgativo "Conócenos, hacemos cosas apasionantes y estamos aquí", impulsado por la Asociación de Empresarios de la Litera para poner en contacto a los jóvenes con las empresas de la zona, recibirá el apoyo económico del Ayuntamiento de Binéfar -iqual que en las anteriores ediciones-, que aportará un importe máximo de 3.760 euros, con destino a la financiación de los costes de transporte y acciones formativas correspondientes al proyecto.

Unos mil alumnos de distintos niveles educativos, de los que más de la mitad estudian en centros de Secundaria de Binéfar, participan en la quinta edición de esta iniciativa de orientación profesional que viene teniendo una gran acogida, tanto entre los alumnos como por parte del profesorado.

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la presidenta de la Asociación de Empresarios de la Litera, Pilar Casado, firmaron el pasado 14 de julio en la Casa Consistorial el convenio que establece las ayudas y el programa de actividades en la localidad. El programa, del que ya se han llevado a cabo algunas acciones, se desarrollará hasta el 20 de diciembre de 2023.

"Conócenos" incluye una serie de actividades como charlas para padres en las que se informa de los itinerarios y posibilidades del mercado laboral y talleres de orientación vocacional para jóvenes, como el desarrollado el pasado mes de abril en el que participaron unos cuarenta profesionales que mantuvieron contactos directos con el alumnado. Asimismo, se dan a conocer al profesorado los intereses profesionales de las empresas, facilitando así una formación más completa y profunda. En este programa participan más de una veintena de empresas de la zona, así como el IES Serra de San Quílez y el Colegio Virgen del Romeral, ambos de Binéfar, además del Colegio Salesianos de Monzón y el IES La Llitera de Tamarite.

Patricia Rivera destacaba que "con este proyecto se acerca el entorno educativo de los estudiantes al mundo real. Les proporciona una visión cercana de las empresas que tenemos en Binéfar y la comarca, de modo que puedan ver cuáles podrían ser sus salidas profesionales si se quedan en la zona". Como valor añadido, la alcaldesa señalaba que esta labor se lleva a cabo "a través de interesantes actividades que ayudan a los alumnos a elegir". "Por esto apostamos por este proyecto, ya que además de dar a conocer nuestro sector empresarial, motiva a los chavales a elegir estudios con los que pueden tener un futuro en la zona", concluía.

Pilar Casado, por su parte, daba las gracias al Ayuntamiento de Binéfar por el apoyo recibido desde el inicio del proyecto, del que dijo que en la presente edición "es un poco diferente, ya que ha añadido nuevas fórmulas, como el encuentro entre profesionales y más de doscientos alumnos que ya se celebró. El programa se completará en octubre con visitas a las empresas".



Patricia Rivera (izda) y Pilar Casado firmaron el convenio en la casa consistorial.

TRASLADO DEL MERCADO MENSUAL DE SEPTIEMBRE

El mercado mensual de septiembre se celebrará el sábado día 9 en el centro urbano de Binéfar, en concreto en avenida de Aragón, plaza de España, zona transitable de plaza de España, calle San Pedro y avenida del Pilar.

Por este motivo desde el viernes 8 de septiembre estará prohibido estacionar en la avenida de Aragón, la plaza de España, la calle San Pedro y la avenida del Pilar, hasta la calle Tarragona. Asimismo, estas vías quedarán cortadas al tráfico hasta que finalice el mercado, comunicándose los horarios de estos cortes con la suficiente antelación.



César Pardos es el nuevo concejal de Festejos y Actos Populares.

CÉSAR PARDOS: "Las fiestas son para evadirnos"

César Pardos acaba de asumir la responsabilidad de gestionar el área de Festejos y Actos Populares del Ayuntamiento de Binéfar, con el reto de sacar adelante las fiestas patronales de este año, que su antecesor en el cargo ya le dejó prácticamente programadas, y con la novedad de gestionar Interpeñas.

¿Cómo ha sido su primer contacto con el área de Festejos?

R.- Para mí lo más complicado hasta que he llegado a este momento ha sido ponerme al día de todo el entramado burocrático y de funcionamiento del Ayuntamiento, porque enseguida te das cuenta de que no es lo mismo la gestión doméstica que la gestión municipal, mucho más complicada de lo que se percibe desde fuera. Me gustaría que mi primer contacto con esta área fuera un periodo de transición, puesto que el anterior concejal, Francis Charles, ya había dejado su legado y preparado en parte las actuaciones de estas fiestas y es con lo que vamos a contar este año. Asimismo, quedaba por poner en marcha la figura de Interpeñas, que se gestionó casi al final de la legislatura anterior y, al carecer de tiempo para desarrollarlo, se ha optado por una fórmula mixta hasta

que se pueda dejar cerrado un modelo definitivo.

¿En qué consiste ese acuerdo?

Me he reunido con las peñas y hemos llegado a un acuerdo para este año con las principales, Latacín, Kraba e Interchamizos, para integrar Interpeñas, de la que, en esta primera edición, se desvincula el Tozal. El acuerdo incluye que recibirán la subvención estipulada para gestionar los conciertos que habrá este año por parte de Interpeñas, que serán gratuitos para todo el público. Por otro lado, este año no habrá carpas, porque así se acordó con las peñas, y lo que el Ayuntamiento ha intentado es cubrir la necesidad de espacio, ya que encontrar locales es muy complicado, con la cesión a las peñas de zonas habilitadas en las naves del Recinto Ferial. La verdad es que las peñas han trabajado mucho para que esto salga adelante y por mi parte he intentado primero saber cómo funcionaba y, a la vez, no poner trabas para facilitar la gestión de esta novedosa situación.

El programa festivo, ¿será similar a años anteriores?

He tenido que seguir el programa que ya había porque a estas alturas del verano gestionar cosas nuevas es muy complicado y creo que no se debe hacer, de modo que he seguido la tónica que siguió Charles, resolviendo lo que quedaba en el aire.

¿Qué mensaje le gustaría trasladar a los binefarenses para estas fiestas?

Me gustaría que fuesen unas fiestas tranquilas, que no hubiera problemas. Yo, como primer año de concejal, intentaré mediar en todos los problemas que puedan surgir y estar donde se me necesite. Para mí todo es nuevo, así que trataré de ayudar en lo que pueda y gestionar lo mejor posible la situación novedosa para mí y para las peñas, porque también es un año en el que vamos a ver cómo funciona un sistema que ya hace unos años que se venía pensando y que justo este año se pone en marcha y esperemos que salga bien. Hasta ahora, en la preparación, con las peñas todo ha ido estupendamente, nos hemos entendido perfectamente.

¿Qué espera de sus primeras fiestas patronales como concejal?

Por mi profesión, además, me gustaría que no hubiera altercados, que fueran unas fiestas pacíficas, que todo el mundo se lo pase lo mejor posible, porque las fiestas son para eso, para evadirnos de nuestros problemas, de nuestros trabajos y para que la gente se junte con sus amistades y familiares y sobre todo manteniendo el respeto de unos a otros, que para mí es fundamental en la convivencia. Asimismo, queremos invitar a todo el que lo desee a venir a nuestras fiestas. que tienen acogida para todo el público, siempre habrá un hueco y estaremos dispuestos para que todo el que venga esté cuidado y que lo pase muy bien.

Algún agradecimiento especial...

Hay que tener en cuenta que solo llevo un mes en esta experiencia y ha sido muy complicado entender en tan poco tiempo toda la burocracia que hay detrás de unas fiestas. Gracias a todo el personal del Ayuntamiento y a las empresas externas que también trabajan para el consistorio y en especial para los que trabajan para el área de Festejos que son los que me han acompañado, enseñándome este mundo y preparando las fiestas mayores de nuestra localidad. Felices fiestas a todos.



🙆 César Pardos (izda) presentó el cartel junto a Txema Bañón.

La jota es el tema del cartel anunciador de las fiestas mayores de Binéfar 2023

"Jotero y jotera maños, cantando y bailando de corazón" es el lema bajo el que el binefarense Txema Bañón ha presentado el cartel que ha resultado ganador en el concurso que organiza el Ayuntamiento de Binéfar para anunciar las fiestas patronales en honor al Santo Cristo de los Milagros, que se celebrarán del 13 al 17 de septiembre.

El concejal de Festejos y Actos Populares, César Pardos, presentó la obra ganadora junto a su autor, un binefarense que reside fuera de la localidad pero que tiene fuertes lazos con la misma. César Pardos felicitó al ganador, así como al resto de participantes en el concurso -una decena-, que no se lo pusieron fácil al jurado, en este caso la junta de portavoces municipales que asumió este papel al no estar constituidos los consejos sectoriales. El concurso está dotado con un único premio de 400 euros.

Txema Bañón, aficionado al diseño y la pintura, explica que el cartel presenta "una alegoría de la tradición cultural de

la danza y el canto, tan afincada en esta querida tierra binefarense y que se proyecta en la representación gráfica de la jotera y jotero danzando y cantando de corazón, en una atmósfera dinámica y festiva". El dibujo está realizado en ordenador, a partir de un boceto a mano, al que ha añadido los colores de la bandera de Binéfar –rojo y azul-, "con una perspectiva cubista", añade el autor. Se ha presentado al menos dos veces más a este concurso, aunque es la primera vez que lo gana.

Jornada sobre aromáticas y negocio

El cultivo de plantas aromáticas y medicinales presenta una gran oportunidad de negocio y la posibilidad de incorporarse a un sector dinámico con una demanda creciente que especialmente en el caso de España no ha sido correspondida con un aumento en la producción de estas plantas.

Alrededor de este concepto girará la jornada sobre plantas aromáticas como oportunidad de negocio que se celebrará en Binéfar el próximo 27 de septiembre en el Centro Cultural y Juvenil. Se trata de un programa de formación gratuita, financiado por el Ministerio de Transición Ecológica y el Reto Demográfico (90%) y Diputación de Huesca (10%), con la colaboración del Ayuntamiento de Binéfar y del Cita.

La jornada, que se desarrollará en horario de tardes (ver programa), está abierta a todo el público interesado, previa inscripción por teléfono (974428100), mediante correo electrónico (mambiente@binefar.es) o rellenando directamente el formulario en el siguiente enlace https://forms.gle/gaf4U9czWSKkL7hk7



SE BUSCAN VOLUNTARIOS

El Ayuntamiento se pide la colaboración ciudadana para crear una red de acogida, de entre 3 y 10 casas, para que, en caso de encontrarse camadas felinas, por ejemplo si ha fallecido la gata madre u otros casos de necesidad perentoria, puedan darles los cuidados a los lactantes recién nacidos hasta que tengan edad de ser adoptados (1-2 meses).

A los voluntarios se les proporciona materiales (leche maternizada y biberones, fundamentalmente), así como formación sobre cómo cuidarlos. Para inscribirse solo es necesario rellenar una instancia solicitando ser casa de acogida voluntaria para camadas felinas.

Para más información: escribir a mambiente@binefar.es o llamar al 974 42 81 00. También a través del siguiente enlace: https://www.binefar.es/pagina/ voluntariado-municipal-programas-ambientales-61



Cachorro acogido recientemente.



TALA DE CINCO ÁRBOLES EN EL SEGALAR POR SEGURIDAD PARA LOS CIUDADANOS

Una tormenta causó graves destrozos en el recinto de restaurante

El Ayuntamiento de Binéfar, basándose en los informes técnicos de las áreas de Deportes, Urbanismo y Medio Ambiente, ha procedido a la tala por seguridad para los usuarios del CDM El Segalar de los cinco pinos que quedaban en pie -del conjunto de siete- en la explanada de la zona de restauración del complejo deportivo.

Los severos daños sufridos por este grupo de árboles a causa de la tormenta de viento del pasado 27 de julio, junto con la altura e inclinación de los árboles y al tratarse de una zona de uso público, han dado como resultado, tras la evaluación del riesgo, la recomendación de su tala, valorando principalmente la probabilidad de caída y las consecuencias del impacto.

Los trabajos de tala se iniciaron el pasado 16 de agosto y se completaron con la retirada del material forestal. El Ayuntamiento de Binéfar ya está estudiando la mejor forma de restituir esta zona de arbolado con una actuación integral sobre el área afectada. De hecho, existe un antiquo proyecto para renovar esta zona de terraza del que partirán los técnicos municipales para llevar a cabo la mejora.

Este grupo de árboles ya había sufrido talas anteriores, también por caída de ejemplares tras tormentas violentas, y obligaba a cerrar la zona al uso del público cada vez que había un aviso de viento con ráfagas de cierta intensidad, por el peligro para usuarios del recinto y transeúntes.







La nueva temporada deportiva incorpora hipopresivos y boxeo

La inscripción para las actividades se abrirá del 18 al 25 de septiembre

La oferta deportiva de este otoño se amplía, en la franja de edad hasta 60 años, con dos nuevas modalidades deportivas: hipopresivos y boxeo, como señalaba la edil de Deportes, Beatriz Oliván. En el resto de franjas de usuarios, se mantiene la oferta de la pasada temporada, con un variado catálogo de posibilidades y para todas las edades. Las inscripciones se abrirán este año del 18 al 25 de septiembre próximo y las actividades darán comienzo a primeros del mes de octubre.

ACTIVIDAD	EDAD	DIAS	HORARIO	INSTALACION	PZA	PRECIO	PERIODO
AERO-ZUMBA G1	16-60 AÑOS	LX	18.10-19.00	COL KATIA ACIN	15	15,44€/MES	01.10-31.05
AERO-ZUMBA G2	16-60 AÑOS	LX	19.10-20.00	COL KATIA ACIN	15	15,44€/MES	01.10-31.05
BAILES MODERNOS	16-60 AÑOS	LX	20.10-21.00	COL KATIA ACIN	15	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPALDA SANA G1	16-60 AÑOS	LX	17.10-18.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPALDA SANA G2	16-60 AÑOS	LX	18.10-19.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPALDA SANA G3	16-60 AÑOS	LX	19.10-20.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPALDA SANA G4	16-60 AÑOS	LX	20.10-21.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPALDA SANA G5	16-60 AÑOS	ΜV	8.10-9.00	CDM SEGALAR Sala tatami	15	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPLADA SANA G6	16-60 AÑOS	ΜJ	19.10-20.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
PILATES ESPLADA SANA G7	16-60 AÑOS	ΜJ	20.10.21.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
SPINBICI G1	16-60 AÑOS	LX	19.10-20.00	CDM LOS OLMOS Polideportivo	20	15,44€/MES	01.10-31.05
SPINBICI G2	16-60 AÑOS	LX	20.10-21.00	CDM LOS OLMOS Polideportivo	20	15,44€/MES	01.10-31.05
SPINBICI G3	16-60 AÑOS	MJ	19.10-20.00	CDM LOS OLMOS Polideportivo	20	15,44€/MES	01.10-31.05
SPINBICI G4	16-60 AÑOS	MJ	20.10-21.00	CDM LOS OLMOS Polideportivo	20	15,44€/MES	01.10-31.05
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G1	16-60 AÑOS	ΜJ	9.20-10.10	CDM LOS OLMOS Gim Campo fútbol	15	15,44€/MES	01.10-31.05
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G2	16-60 AÑOS	LXV	20.10-21.00 Viernes 19.40- 20.30	CDM LOS OLMOS Gim Campo fútbol	15	15,44€/MES	01.10-31.05
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G3	16-60 AÑOS	LXV	21.10-22.00 Viernes 19.40- 20.30	CDM LOS OLMOS Gim Campo fútbol	15	20,58€/MES	01.10-31.05
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G4	16-60 AÑOS	MJV	20.10-21.00 Viernes 19.40- 20.30	CDM LOS OLMOS Gim Campo fútbol	15	20,58€/MES	01.10-31.05
GAP Y TONIFICACIÓN	16-60 AÑOS	MJV	19.10-20.00	CDM LOS OLMOS Gim Campo fútbol	15	20,58€/MES	01.10-31.05
ESTIRAMIENTOS Y MOVILIDAD CORPORAL	50-70 AÑOS	МЛ	17.10-18.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
ESTIRAMIENTOS Y MOVILIDAD CORPORAL	50-70 AÑOS	ΜJ	18.10-19.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
HIPOPRESIVOS	16-60 AÑOS	ΜJ	16.10-17.00	COL KATIA ACIN	12	15,44€/MES	01.10-31.05
BOXEO	16-60 AÑOS	ΜJ	19.10-20.00	COL KATIA ACIN	15	15,44€/MES	01.10-31.05

CONTENIDOS

AERO-ZUMBA Actividades deportivas dirigidas con soporte musical (aerobic, zumba)

BAILES MODERNOS Actividad coregrafiada que combina diferentes estilos de baile, (no es necesario pareja acompañante)

PILATES Y ESPALDA SANA Entrenamiento físico que combina movimientos dinámicos, fuerza muscular, control postural, respiracion y relajación SPINBICI Actividad cardiovascular sobre una bicicleta estática en la cual varía la frecuencia e intensidad de pedaleo, todo ello con soporte musical ENTRENAMIENTO FUNCIONAL Actividad física basada en ejercicios cortos e intensos que mejoran la flexibilidad, movilidad equlibrio y fuerza GAP Y TONIFICACIÓN GAP Actividad física dirigida a los grupos gluteos, abdominales y piernas combinado con tonificacion corporal general ESTIRAMIENTOS Y MOVILIDAD CORPORAL: Ejercicios y actividades para la mejora de la flexibilidad musculo-articular y el tono muscular HIPOPRESIVOS Entrenamiento específico de la zona abdominal y suelo pélvico a través de la respiración

NOTAS

COMBINACION DE ACTIVIDADES Los usuarios inscritos en 2 actividades tendrán una bonificación del 20% en el importe de la suma de éstas REPETICION DE SESIONES No está permitida la asistencia a una actividad y/o grupo en la que no se está inscrito.

ENTRENAMIENTO FUNCIONAL Los usuarios de entrenamiento funcional grupos G2,G3,G4 disponen de la sesión del viernes de 19.40 a 20.30

ACTIVIDADES DEPORTIVAS PARA MAYORES								
ACTIVIDAD	EDAD	DÍAS	HORARIO	INSTALACIÓN	PLAZAS	PRECIO	PERIODO	
ACTIVIDADES FISICO DEPORTIVAS PARA MAYORES GRUPO 1	A PARTIR DE 61 AÑOS	MARTES JUEVES VIERNES	DE 10.30 A 11.20 H (VIERNES DE 9.20-10.30)	CDM EL SEGALAR	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
ACTIVIDADES FISICO DEPORTIVAS PARA MAYORES GRUPO 2	A PARTIR DE 61 AÑOS	LUNES MIERCOLES VIERNES	DE 16.10 A 17.00 H	CDM SEGALAR Y COL KATIA ACIN	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
BAILES PARA MAYORES	A PARTIR DE 61 AÑOS	MARTES JUEVES	DE 16.10 A 17.00 H	COL KATIA ACIN	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
ESTIRAMIENTOS Y MOVILIDAD CORPORAL	50-70 AÑOS	МЈ	17.10-18.00	COL KATIA ACIN	12	13,38€/MES	01.10-31.05	
ESTIRAMIENTOS Y MOVILIDAD CORPORAL	50-70 AÑOS	М Ј	18.10-19.00	COL KATIA ACIN	12	13,38€/MES	01.10-31.05	

CONTENIDOS ACTIVIDADES MAYORES

ACTIVIDADES FISICO DEPORTIVAS MAYORES:

Ejercicios y actividades físicas dirigidas al trabajo cardiovascular, de tonificación muscular y de flexibilidad. Juegos, habilidades motrices y deportes adaptados.

Capacidades cognitivas; atención, memoria, concentración...

Expresión y conciencia corporal.

BAILES PARA MAYORES: baile prioritariamente en linea adaptado para mayores



ACTIVIDADES DEPORTIVAS PARA NIÑOS Y JOVENES								
ACTIVIDAD	EDAD	DÍAS	HORARIO	INSTALACIÓN	PLAZAS	PRECIO	PERIODO	
PATINAJE Y ACTIVIDAD PSICOMOTRIZ G1	NACIDOS EN 2017-2019	LUNES, MIERCOLES	17.10-18.00	COLEGIO KATIA ACIN RECINTO FERIAL	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
PATINAJE Y ACTIVIDAD PSICOMOTRIZ G2	NACIDOS EN 2017-2019	MARTES, JUEVES	17.10-18.00	COLEGIO KATIA ACIN RECINTO FERIAL	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
BAILES MODERNOS Y COREOGRAFIAS	NACIDOS DEL 2012 AL 2017	MARTES, JUEVES	18.10-19.00	COLEGIO KATIA ACIN	20	13,38€/MES	01.10-31.05	
CONTENIDOS ACTIVIDADES NIÑOS								

PSICOMOTRICIDAD: PATINAJE + ACTIVIDAD PSICOMOTRIZ (Control y conciencia corporal, habilidades motrices básicas y específicas, juegos y expresión corporal).

BAILES MODERNOS Y COREOGRAFIAS: Actividad coreografiada que combina diferentes bailes modernos adaptados a los niños

INICIO DE VERANO CON CAMPUS DEPORTIVOS



Doscientos cincuenta niños y niñas de distintas edades han pasado este verano por los campus deportivos que organiza el Ayuntamiento de Binéfar, como alternativa al tiempo libre que conceden las vacaciones escolares. Los asistentes a los campus lo han pasado muy bien con las distintas actividades que les propusieron sus monitores. Al finalizar los turnos, tres en total, se hicieron una foto de recuerdo con la alcaldesa, Patricia Rivera, y la edil de Deportes, Beatriz Oliván.





El Ayuntamiento recuerda que cuenta con un servicio de recogida a domicilio gratuito semanal, que se efectúa TODOS los jueves, de enseres, muebles y voluminosos.

SERVICIO DE RECOGIDA A DOMICILIO DE MUEBLES, ENSERES Y VOLUMINOSOS --- DOMÉSTICOS

LA RECOGIDA SE PUEDESOLICITAR EN EL TELÉFONO

974-428100

DE LUNES A VIERNES DE

8.00 A 14.00 H.

SER INCIVICO

Es sancionable con hasta

750 €



también puedes!!

PUNTO LIMPIO

Abierto de lunes a viernes, de 9.00 a 13.30 h. Además, martes y jueves, de 17,30 a 19,30 h. Primer sábado de cada mes, de 9.00 a 13.30 h

Oficinas Municipales 974 428 100 Policia Local 974 428 104 - 655 945 982 Rrigada de O. y Servicios

Brigada de O. y Servicios **974 428 855** Escuela Infantil

Escuela Infantil 974 429 792

Ludoteca

657 447 577Fomento y Desarrollo **974 432 037**

Biblioteca Municipal **974 430 054** CDM EL SEGALAR

CDM EL SEGALAR Pabellón **637 937 720** Piscinas **677 489 882**

CDM LOS OLMOS Polideportivo **677 489 880** Campo Fútbol **637 938 469** Emergencias Aragón

Urgencias: 974 429 065 - 061

112 C.Médico:

Cita Previa: **974 430 911** Servicio Social de Base **974 431 022** Residencia Comarcal

974 431 205 Recaudación Tributos (DPH)

Ofic. Munic. de Información al Consumidor (OMIC) **974 431 341** Taxis

974 428 152

Consejo Comarcal de la Litera **974 430 561** Ofi cina Comarcal Ambiental

Ofi cina Comarcal Ambienta 974 431 516

Centro Cultural y Juvenil **974 429 530**

Juzgado de Paz 974 43 22 94 Cruz Roja Binéfar 974 43 01 32 Cáritas Binéfar 974 43 11 74



EDITA: Ayuntamiento

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Plaza España, 1 Tel. 974 428 100

> IMPRIME: Editorial MIC

D.L: HU/273/1980